



---

## Best of CIK-FIA 2017!

05.12.2017

---



**The 2017 Karting Best Of is a CIK-FIA publication which comes out at the end of the year. It presents the highlights of the Karting season, a summary of all the 2017 CIK-FIA Championships, features on each 2017 CIK-FIA Champions, a portfolio, some interviews and historical data and the detailed results of all the 2017 CIK-FIA Championships.**

It is a 140 page French-English bilingual publication in format 30x30. Order soon on the FIA e-shop from CHF 45,-.

\*\*\*\*\*

## Best-of CIK-FIA 2017 !

**Le Best Of Karting 2017 est une publication CIK-FIA éditée en fin d'année qui présente les meilleurs moments de la saison écoulée comprenant tous les Championnats CIK-FIA 2017 et ses Champions au sein d'un portfolio incluant des interviews, des données historiques et le détail de tous les résultats.**

Il s'agit d'une publication bilingue Français-Anglais de 140 pages au format 30x30 disponible à partir de 45 CHF (environ 42€). A commander prochainement sur le FIA e-shop.